

## INFORMACIONES Y NOTICIAS VARIAS DEL RESTO DE ESPAÑA

**Dos charlas de García Sanchiz. Un hombre herido de gravedad por un automóvil. Vista de causa por homicidio. Del asesinato de un suboficial de la Guardia urbana. Por el levantamiento de clausura.**

### ALAVA

#### Dos charlas de García Sanchiz

Vitoria 11, 12 mañana. El ilustre García Sanchiz se despidió del público vitoriano con su segunda conferencia acerca del vuelo del *Conde Zeppelin*, en el teatro del Príncipe, ante numeroso público, que le ovacionó.

Durante su charla explicó los proyectos del director de A B C de fletar el *Zeppelin* para llegar a La Habana, dando detalles minuciosos, que el público ignoraba y que causaron excelente efecto, originando comentarios favorables a la actitud del marqués de Luca de Tena, al que García Sanchiz dedicó elogios que fueron subrayados por el público.

García Sanchiz habló durante más de dos horas, manteniendo el interés en el auditorio, a pesar de hallarse enfermo y con fiebre.

### ALICANTE

#### Un hombre herido de gravedad por un automóvil

Alicante 11, 11 mañana. Oficiosa la Benemérita de Denia de que a pocos kilómetros de Cocentaina, en la carretera, un motorista había encontrado un vehículo destrozado y a su lado un hombre, se presentó en el lugar del suceso. El herido fué trasladado a Denia, donde, en el Hospital, se le apreciaron heridas graves en la columna vertebral. Junto al herido fué hallado un tapón de cubo y una marca automovilista, que sirvió para orientar las pesquisas, las cuales dieron por resultado la detención de Juan Fornés, conductor de un coche de servicio público, quien se confesó causante del atropello.

La detención de Fornés la realizó la Benemérita del puesto de Benisa.

### BARCELONA

#### Vista de causa por homicidio

Barcelona 11, 3 tarde. Ha comenzado, ante la sección segunda de la Audiencia, la vista de la causa por homicidio contra los hermanos José y Juan García.

Según las conclusiones del fiscal, los procesados vivían en la casa del interfecto, Antonio Ruiz, y la familia de éste. El procesado José García hacía vida marital con la hermana de la madre de Antonio, y con ella tuvo dos hijos.

La negativa de la amante a casarse con el muchacho, motivó frecuentes discusiones, y en una de ellas, el 10 de mayo del pasado año, llegaron a las manos, y Antonio Ruiz resultó muerto de una puñalada que recibió.

El fiscal califica el hecho de homicidio simple, y pide la pena de doce años de prisión para cada uno de los procesados, y 20.000 pesetas de indemnización a la familia de la víctima.

La defensa alega la eximente de legítima defensa, añadiendo que el procesado José García no hizo sino dar un empujón a Antonio Ruiz, el cual, al caer al suelo, se clavó el cuchillo, produciéndose así la herida que le causó la muerte.

En el acto de la vista los procesados han negado ser los autores del hecho, añadiendo

que Ruiz les maltrató y agredió, confirmando en lo demás la tesis de la defensa. La prueba testifical ha sido favorable para José, quien, según los testigos, no se hallaba en la habitación de su hermano, hoy procesado, y el interfecto, al ocurrir el hecho.

El fiscal, en vista del resultado de la prueba, ha retirado la acusación que sostiene contra José García, modificando sus conclusiones en lo que hace referencia al otro procesado, Juan, en el sentido de apreciar un delito de homicidio, con atenuante, y ha pedido, por lo tanto, que se le impongan ocho años de prisión y la indemnización de 20.000 pesetas.

La defensa ha sostenido las suyas, apreciando que Juan obró en legítima defensa.

En vista de lo avanzado de la hora, se ha suspendido la vista, para continuarla mañana.

Después de declarar la madre del interfecto, fué presa de un síncope, siendo necesario sacarla de la sala y auxiliarla convenientemente.

#### Del asesinato de un suboficial de la Guardia urbana

Barcelona 11, 3 tarde. La impresión que se tiene respecto del asesinato del suboficial de la Guardia urbana que prestaba sus servicios en la barriada de San Andrés, apellidado Florit, es que se trata de una venganza de carácter personal, quizá relacionada con tema de faldas.

### PONTEVEDRA

#### Muerte de un marinero

Vigo 11, 11 noche. Ha entrado de arribada forzosa el vapor yugoeslavo *Fleticie*, con objeto de dejar el cadáver del tripulante Sime Felie, de veintiocho años, que falleció anteayer repentinamente. El cadáver recibió sepultura en el Cementerio católico.

#### Muerte en accidente del trabajo

Vigo 11, 11 noche. Cuando en la escollera del muelle Terrazo trabajaban varios obreros en la descarga de piedras, una vago-

## BROCKWAY

Buen camión rápido. Mariano Sancho, S. A. Martínez Campos, 9. Teléfono 32628.



neta se cayó al mar, arrastrando a Dionisio Ramerón Pérez, que resultó muerto, por haberle caído encima varias piedras.

La víctima era natural de Madrid, tenía treinta y cinco años y deja viuda y una hija de cuatro años.

### Turistas americanos

Vigo 11, 11 noche. Procedente de Chile y de Cuba ha llegado el transatlántico inglés *Orbita*, en que viajaban noventa turistas, que desembarcaron, recorriendo en automóviles los alrededores de la ciudad y marchando luego a Santiago para visitar la Catedral, proponiéndose continuar su viaje a Coruña, donde embarcarán nuevamente en el *Orbita*.

### SANTANDER

#### El veraneo en Santander

Santander 11, 11 noche. Han llegado esta noche procedentes de Inglaterra, los yates *Chariti*, *M. Tairo* y *Diarchi*. Los balandristas fueron obsequiados con una comida en el Real Club Marítimo, y manifestaron que habían venido de su país para conocer la costa y el recorrido que han de hacer los balandros en la regata de Plimouth-Santander, que se celebrará a fines de agosto.

Estos barcos permanecerán en Santander unos días, regresando después a su base.

#### Muerte de un ex alcalde

Santander 11, 11 noche. En el pueblo de Lerones, el ex alcalde Remigio Martínez, que se hallaba descargando un carro de hierba, se cayó, sufriendo tal golpe en la cabeza, que quedó muerto instantáneamente.

### VALENCIA

#### Solicitud de la Sociedad Colombófila

Valencia 11, 3 tarde. La Sociedad Colombófila valenciana ha interesado del gobernador una solución prohibitiva de la fundación de otras sociedades similares, en previsión de determinados perjuicios para aquélla.

#### Por el levantamiento de clausura

Valencia 11, 3 tarde. El Centro de Sociedades obreras de Carcagente se ha dirigido al gobernador civil en súplica de que se levante la clausura decretada el año 1923.

#### El pleito de las aguas

Valencia 11, 3 tarde. Una comisión de Onteniente, a cuyo frente figuraba el marqués de Torrefiel y el alcalde de dicha ciudad, ha visitado al gobernador civil, protestando contra las concesiones de aguas de la acequia Riego Mayor, hechas por aquellas autoridades, concesiones que perjudican al común de los propietarios regantes.

De Játiba las noticias son de que continúan los ingenieros agrónomos el estudio de la distribución del caudal, en litigio entre dicha ciudad y Canals. La tranquilidad es completa.

En otros pueblos de la provincia se han suscitado igualmente cuestiones por el mismo motivo de riego y aguas, aunque con caracteres de la defensa de derechos dentro de las leyes y la normalidad, y en todas aquellas cuestiones interviene el gobernador, que va logrando una serie de soluciones que resultan eficaces.

#### El buque escuela «Galatea»

Valencia 11, 3 tarde. El comandante del buque escuela de aprendices marineros *Galatea*, que ha llegado esta mañana, procedente de Barcelona, cumplimentó a las autoridades, que esta tarde le devolverán la visita.